



Le 6 mars 2017 A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur,

OBJET : 4ème affiche de pastorale 2016-2017

Et Toi ? Et Nous ? Mais que représente ce « Nous » ?

Il y a des « nous » qui se sentent menacés et qui se serrent les coudes pour se protéger. Des « nous » qui préfèrent l' « entre nous » de ceux qui leur ressemblent, les vrais, les bons, les purs. Ils désignent bien souvent un bouc émissaire coupable de tous leurs problèmes. Ils font les forts pour impressionner les autres et parfois, ils cherchent à les neutraliser. Ils détiennent la vérité alors que les autres sont dans l'erreur et sont dangereux. Ils pensent et disent à peu près tous la même chose. Ils ont besoin de drapeaux, de signaux distinctifs clairs pour qu'on les identifie et surtout qu'on ne les mélange pas avec les autres. Ces « nous »-là construisent des murs.

Il y a le « Nous » tissé de « je » en relation les uns avec les autres, des « je » animés du désir de se rencontrer, de se comprendre, de vivre et d'agir ensemble pour rendre la vie belle. Dans ce « Nous »-là, chacun est important et apporte quelque chose d'original pour inventer l'avenir et le construire. L'ennemi commun s'appelle solitude, exclusion, mépris, violence.

Dans ce « Nous », on construit des ponts.

Dans la vie, les choses ne sont jamais aussi tranchées. Les jours de découragement, nous sommes tentés de nous replier vers « l'entre nous ». Les échos du monde nous indiquent pourtant clairement que s'enfermer dans cette logique conduit à « l'enfer ».

Il n'y a plus ni Juifs, ni Grecs ; il n'y a plus ni esclave, ni homme libre ; il n'y a plus l'homme et la femme ; car tous, vous n'êtes qu'un en Jésus-Christ. Galates 4, 28 Saint Paul a bien compris la portée universelle du christianisme. Les murs sont obsolètes.

Edifiez-vous les uns les autres comme en réalité vous le faites. 1 Thessaloniciens 5,11 Comme Saint Paul qui encourage les Thessaloniciens, sachons voir que nous nous édifions les uns les autres. Nous nous consolidons, éclairons et instruisons mutuellement.

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, que nos écoles continuent à être des communautés où nous nous édifions et nous instruisons mutuellement. C'est bien là notre tâche ou plutôt, notre vocation.

Avec mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS, Myriam Gesché

. best